
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Fomos procurados por diversos moradores dos bairros que circundam 

a avenida Heráclito Fontoura Sobral Pinto, preocupados com a frequência de acidentes 

que vêm ocorrendo nas pistas da avenida. 

 

Alegam que tem ocorrido muitos desses acidentes culminam inclusive 

com mortes. A situação é GRAVE, necessitando de ação URGENTE e EFETIVA do Poder 

Executivo Municipal, com medidas ANTES QUE MAIS VIDAS SEJAM PERDIDAS NO 

LOCAL. 

  

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal para que solicite à Pasta competente o cumprimento da 

presente reivindicação. 

 

Sala das Sessões, 30 de Agosto de 2022 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 

REQUER AÇÕES URGENTES DA TRANSERP 

PARA REDUÇÃO DOS ACIDENTES NA AVENIDA 

HERÁCLITO FONTOURA SOBRAL PINTO, 

CONFORME ESPECIFICA. 
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